
 

 

2016 年 12 月 

みなさん、お元気ですか？私は何とか元気にやってます。サボりにサボってた機関紙ですが、久しぶり

にパソコンに向かって「あんだんてのおしゃべり」&「おまけ」を書いています。 

時間のある時にでも読んでやってくださいまし。(￣∇￣*)>ポリポリ   

■新年会  

1/16(土) 若竹会館にて第 17 回 あんだんてとゆかいな仲間たちの新年会が今年も盛大に行われました。

総勢 60 名！いつものように飲んで食べて各出し物、ゲームや抽選会などを楽しみました。 

■文化祭   

5/17(火)～5/25(水) 第 11 回 あんだんてとゆかいな仲間たちの文化祭を行ないました。 

今年も力作ばかりで約 100 点ほどの作品が所狭しと並びました。d(@^∇ﾟ)/  

私の作品は 60 ㎝角の用紙に大きく女の人の顔を化粧品を使っての"Cosmetic Art"。そんな大きな顔を 

描くことってないので各パーツのバランスがとれず結構大変でしたが、出来上がってくるにしたがって

楽しくなって来ました。(^з^)～ヒューヒュー  

来年は皆さんどんな作品で参加してくれるのか今からとても楽しみです。 

■交流会   

7/24(日) 第 12 回 あんだんてとゆかいな仲間たちの交流会が 行われました。 

約 200 名が参加してくれました。 

7月末だっていうのに気温は20℃以下で寒くて流石に晴れ女
．．．

の道子ちゃんもこの日ばかりは力及ばず…。

寒さのせいで飲み物は全く売れず大量に余ってしまいました。彡(-_-；)彡ﾋｭｰ 寒っ！ 

とは言っても、焼肉は美味しかったし、ミニコンサート&体験コーナー&展示即売会は大盛況！ 

今回は江陵高校の若さ溢れるヨサコイの演舞もありました。ﾍ(´∀｀ﾍ)ﾖｲﾖｲ(ﾉ´∀｀)ﾉﾖｲﾖｲ♪  

今からパワーを蓄えて来年は晴れ女
．．．

の復活だ〜！ 

■台風 10 号 

8/30(火)～31(水)にかけて北海道に上陸した台風 10 号は十勝がこれまでに経験したことのない記録的な

大雨によって、河川の氾濫、住宅の流出、橋や道路の損壊、床上床下浸水などの多大な被害が発生し、

畑や農作物等もかなりの被害を受けました。行方不明者や亡くなった方も…。台風など災害に慣れてい

ない北海道ですが、今の世の中何が起きるか分かりません。今後の備えが必要ですね。被害に遭われた

方々はまだまだ大変な状況でしょうが、1 日も早く普段の生活に戻れるように祈っています。 

■夏がない 

一年中夏でいいんじゃない？ってくらい夏が大好きな道子ちゃん。(*▼▼)/。・:・°★,。☀  

でも、今年の夏は何？雨ばかりで太陽なんて殆んど見られなかった。夏が無いまま秋となり、秋を感じ

る暇もなく雪が降っちゃった。｢今年は一体どうなってんだ〜？」。(￣△￣；）どうなってる？ 

私自身困ったことも沢山あったし、大好きな夏も無く｢も〜何てこったい！」。°°・ (;>_<;)・°°泣 

■消しゴム版画「雪月花展」2 年連続出品 

昨年から参加させてもらっている作品展です。昨年は「丸」というテーマで赤と黒の用紙それぞれに 

いろんな大きさの丸で表現しました。 

今年のテーマは「動」ってことで、金魚で動きを表現しました。 

とても評判が良かったので来年に向けて少々プレッシャーがかかっております。 

今から「何にしょうかな？」と 、ちょっと頭を悩ませています。 
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■かちまい花火大会 

かちまい花火大会の｢車いすゾーン｣をあんだんてが担当してから今年で 10 年目になりました。 

これまではこれと言ってトラブルらしきものは無かったけれど、今年は花火大会終了後にスタッフから

苦情？の嵐！ってことで、席を設けてあちらとこちらで話し合いをすることになりました。 

話し合った結果、取り敢えず来年も協力することになりました。(￣0￣)/ オー！ 

キレイな花火の裏側はキレイじゃない事もたくさん。でも、せっかくキレイな花火を観るために足を 

運んで来てくれた人達に、安全に、そして気持ちよく花火を観てもらう為にそれぞれの役割を持つ 

スタッフ達は皆大変な苦労をしています。(;´・`)>フゥ  

そのスタッフ達の気持ちに少しでも応えてくれるのであれば、自分達が持って来たゴミの持ち帰りを 

お願いしたいものです。せっかくキレイな花火を観せてくれたその会場を汚してはいけないですよね。 

毎年恒例のボランティアさんを募って行われる花火大会翌日のごみ拾いですが、花火を観に来た皆さん

がルールやマナーを守ってゴミを持ち帰ってくれればそのようなことは必要ありません。少しづつでも

皆さんの意識の改善ができて行けば…と思います。<(_ _)><(_ _)><(_ _)>よろしくお願いします。 

■第 9 回ボウリング大会 

今回でこのボウリング大会も 9 回目を迎えました。(*'∇')/ﾟ(来年は 10 周年♪) 

今回はどういう訳かドタキャンのオンパレードでレーンのメンバー替えを何回したか。┐('～`；)┌   

結果、会場にも迷惑をかけちゃいました。のっぴきならない理由なら仕方ないとしても、ただ用事が 

出来たとか友達が来たとか。いいのか？そんなんで。(ﾉ｀△´)ﾉ ┫:･'∵:.┻┻:･'.:∵ふざけんなよっ！  

急な仕事は仕方ありません。でも、分かった時点で連絡くれればまだ分かるけれど、こちらから連続す

るまで知らんぷりってあなた。相手のことまるで考えてないでしょ！┃電柱┃_￣;) ｼﾞｨ～そこのアナタ 

私かなり怒ってました。残念ですが、失礼すぎて二度と誘うことない人も…。(ﾒ▼▼)ｖ  

ただ、毎年楽しみにしてくれている参加者もいるので来年の 10 周年は盛大に行おうと思っています。 

｡･:*:･ﾟ★ ,｡･:*:･ﾟ☆  very d(*⌒▽⌒*)b good ｡･:*:･ﾟ★ ,｡･:*:･ﾟ☆ 

 

今年に入って 2 回目の機関紙発行です。初めの頃は毎月、しばらくしたら時々抜けて、それから 1 ヶ月

おきになり…2 ヶ月おきになり…。(^_^;) ちょっと、どうなの 

今年は 3 月に発行しただけ。パソコン&プリンターの調子も悪くっていうのもあったけど、ワタクシまる

でヤル気が起きずにおりました。(●￣ ￣●)ﾎﾞｫ－－－－  

仕事じゃないし誰も待っている訳じゃないけれど、続けて来たことは出来るだけ続けて行きたいという

気持ちでこれまでやって来ました。何でも辞めてしまうのは簡単ですから。 

でも、こんなんじゃぁダメだと思い今回ちょいと老体にムチ打ちました〜！ヒェ～ (丿￣ο￣)丿  

こんな感じでこれからも時々サボりながら続けて行きたいと思います。 

 

今年は災害やら何やらで、被害に遭った皆さんにとっては本当に大変な年だったと思います。 

私にとっても今年はいろんな面でいつも以上に大変でしたが、やはり人の繋がりに感謝の年でした。 

そして、良き出会いも沢山ありました。こちらも感謝！ (*^ｰ^)人(*^-^*)人(^ｰ^*) 感謝～♪ 

 

嫌なことや大変だったことは 2016 年に捨てて行き、2017 年は穏やかな気持ちで迎えたいと思います。 

みなさん、今年も大変お世話になりました。m(__)m ハハ～！ 

来年もどうぞよろしくお願い致します。ε= ε= ε= (ノ^∇^)ノよろしく～♪ 

 

ボランティアの輪・あんだんて 島 道子 
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